C/ Sevilla, 6 Baixos 43001-TARRAGONA Tfn. 977-21.45.76 email: info@emiliotours.com web: www.viatgesemiliotours.com

REPUBLICA CHECA

PRAGA

DEL 3 al 8 DE OCTUBRE 2025



Dia 1° - TARRAGONA - BARCELONA - PRAGA

Traslado en autocar al aeropuerto de Barcelona, para salir a las 11.35 en vuelo regular de Vueling a Praga. Llegada a las 14.05. Recogida de maletas y acomodación en el autocar que nos llevará a la capital checa, Praga. Efectuaremos una inmersión a pie, en la siempre bulliciosa ciudad, atravesando el río Moldava por el famoso puente de Carlos, para llegar a la

plaza del Ayuntamiento con el reloj astronómico, pasaremos por la Torre de la Pólvora y la Plaza Wenceslao, donde nos esperará el autocar que nos llevará al hotel. Acomodación, cena y alojamiento en el hotel.

<u>Día 2° - PRAGA</u> Estancia en el hotel en media pensión. Iniciaremos la visita de Praga en la colina del Castillo, a la que llegaremos en transporte público local. Veremos el Palacio Real, la Catedral de San Vito y la Callejuela del Oro. Bajaremos por la calle Neruda, dedicada al poeta checo del que el escritor chileno tomó prestado el nombre y llegaremos a Mala Strana con la iglesia de San Nicolás. Atravesaremos de nuevo al puente de Carlos, y



nos adentrarnos en el corazón del viejo Praga, llegando a hora prudencial al Ayuntamiento para ver funcionar el Reloj Astronómico. Almorzaremos en la cervecería de la Casa Municipal, uno de los edificios modernistas más bonitos de la ciudad. Por la tarde, veremos la Torre de la Pólvora y pasearemos por la Plaza Wenceslao con sus edificios modernistas, regresando en transporte público a última hora de la tarde al hotel.



Día 3º - PRAGA - KUTNA HORA - PRAGA

Estancia en el hotel en media pensión (almuerzo). Por la mañana salida hacia Kutna Hora, la población que dio riqueza a Praga por sus minas de plata, En la ciudad destaca la impresionante construcción de la catedral de Santa Bárbara, y la escuela de los Jesuitas. Pasado el mediodía, regreso a Praga y almuerzo en el hotel, disponiendo de tiempo libre hasta la hora de dirigirnos a uno de los

locales donde se representa el famoso Teatro Negro. Cena en restaurante y regreso al hotel.

<u>Día 4° - PRAGA - CESKY KRUMLOV - CESKE BUDEJOVICE – PILSEN</u> Desayuno en el hotel y salida hacia el sur de Bohemia. A media mañana, visitaremos Cesky Krumlov, pequeña población de gran interés artístico e histórico, que se encuentra bajo protección de la UNESCO. Su casco antiguo presenta las características de las ciudades medievales, con arquitectura gótica, remodelada en el período renacentista y barroco, lo

mismo que el castillo que domina la población. Tras la visita, llegaremos a Ceske Budejovice, con otra espectacular plaza bordeada por bellas construcciones, la mayoría de ellas barrocas. Veremos el Ayuntamiento, la catedral de San Nicolas, la Torre Negra y la fuente de Sansón, el mercado de los Carniceros... A media tarde, proseguiremos viaje hacia Pilsen. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 5º - PILSEN - MARIANSKE LASZNE - PILSEN



Estancia en el hotel en pensión completa. Por la mañana, nos dirigiremos a Marianske Laszne, balneario de primerísimo orden, en el que pasaron largos períodos personajes de la literatura y las artes. Pasearemos por la ciudad, destacando la Columnata de la Galería de las fuentes, preciosa construcción de finales del S. XIX, y disfrutaremos de sus bellos jardines. Pasado el mediodía regreso a Pilsen. Por la tarde, efectuaremos la visita de la ciudad

cuya vida gira en torno a la inmensa Plaza de la República, con sus imágenes doradas de un galgo, un camello y un ángel y la columna de invocación a la Virgen contra la peste. Destaca la Catedral de San Bartolomé, la de más altura de la República Checa y las bellas construcciones burguesas del período renacentista y barroco. Visitaremos también la fábrica de cerveza, Pilsner Urquell, la más famosa de las cervezas que en el mundo han sido y



que da nombre al más usual tipo de cerveza que se elabora en todo el mundo. Naturalmente no dejaremos de lado la Sinagoga, mezcla de distintos estilos arquitectónicos y la segunda mayor de Europa, tras la de Budapest.

Día 6° - PILSEN - KARLOVY VARY - AEROPUERTO DE PRAGA - BARCELONA - TARRAGONA



Desayuno en el hotel y salida hacia Karlovy Vary, el más famoso centro balneario del país, creado por el Emperador Carlos, con más de 60 fuentes, utilizándose el agua de 12 de ellas con fines terapéuticos. Tras pasear por la ciudad con sus bellos edificios modernistas y las colonadas donde se encuentran las fuentes termales, almorzaremos en restaurante.

Dispondremos de tiempo libre para la consabida compra de recuerdos y

regalos antes de continuar al aeropuerto para regresar a las 20.45 en vuelo de Vueling a Barcelona. Llegada a las 23.20 y traslado en autocar a Tarragona.

PRECIO POR PERSONA:



Suplemento habitación individual: 325.-€

Seguro de cancelación de viaje: 60.-€

<u>El precio incluye</u>: Guia acompañante durante todo el viaje, Seguro de asistencia básica, traslado en autocar al aeropuerto de Barcelona ida y vuelta, Vuelo Vueling Barcelona - Praga-Barcelona con tasas y derecho a una maleta, Bus para todos los servicios en la república Checa. Guías locales para las visitas a Pilsen y Praga. Estancia en hoteles de cuatro estrellas (Vienna House) en Pilsen y Praga, 5 almuerzos y 5 cenas, con agua, Entradas a la Sinagoga en Pilsen, al Castillo de Cesky Krumlov, a Kutna Hora y al Castillo de Praga, Callejuela del Oro y San Nicolás

El precio no incluye: Extras en los hoteles, Bebidas en las comidas ni nada no mencionado en el escrito.